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I. Jesus veio e foi. O Espírito Santo veio e ficou
II. Mas, por que Jesus veio e foi?

III. O que exatamente Jesus faz no Céu hoje e quando Ele voltará?
IV. O que falta acontecer para Jesus retornar?

I Jesus veio e foi. O Espírito veio e ficou
João 1 
(ARA)14E o Verbo se fez carne e habitou entre nós, cheio de graça e de verdade, e vimos a sua 
glória, glória como do unigênito do Pai.
(NBV) 14Aquele que é a Palavra tornou-se um ser humano e morou aqui na terra entre nós, cheio 
de graça e de verdade. E vimos a sua glória, a glória do Filho único do Pai celeste!

O Senhor Jesus morou provisoriamente ou armou uma tenda entre nós. Diferentemente do Senhor 
Espírito Santo:

João 14
16 E eu rogarei ao Pai, e ele vos dará outro Consolador, a fim de que esteja para sempre convosco,
17o Espírito da verdade, que o mundo não pode receber, porque não o vê, nem o conhece; vós o 
conheceis, porque ele habita convosco e estará em vós. 18 Não vos deixarei órfãos, voltarei para 
vós outros. 19Ainda por um pouco, e o mundo não me verá mais; vós, porém, me vereis; porque eu 
vivo, vós também vivereis.

O Senhor Espírito tem a função de morar permanentemente em nós, e não provisoriamente.

II. Mas, por que Jesus veio e foi?

João 14
1 Não se turbe o vosso coração; credes em Deus, crede também em mim. 2Na casa de meu Pai há 
muitas moradas. Se assim não fora, eu vo-lo teria dito. Pois vou preparar-vos lugar. 3E, quando 
eu for e vos preparar lugar, voltarei e vos receberei para mim mesmo, para que, onde eu estou, 
estejais vós também.

O profeta Daniel viu o Senhor Jesus ressurreto preparando lugar na “Casa do Pai”:

Daniel 7
13Eu estava olhando nas minhas visões da noite, e eis que vinha com as nuvens do céu um como o 
Filho do Homem, e dirigiu-se ao Ancião de Dias, e o fizeram chegar até ele. 14Foi-lhe dado 
domínio, e glória, e o reino, para que os povos, nações e homens de todas as línguas o servissem; o
seu domínio é domínio eterno, que não passará, e o seu reino jamais será destruído.

Onde se passa isso? O que estava prestes a acontecer? E o que isso tem a ver com o lugar que Jesus 
prometeu preparar para Seus filhos lá no Céu?

9Continuei olhando, até que foram postos uns tronos, e o Ancião de Dias se assentou; sua veste era
branca como a neve, e os cabelos da cabeça, como a pura lã; o seu trono eram chamas de fogo, e 
suas rodas eram fogo ardente. 10Um rio de fogo manava e saía de diante dele; milhares de milhares 
o serviam, e miríades de miríades estavam diante dele; assentou-se o tribunal, e se abriram os 
livros.



III. O que exatamente Jesus faz no Céu hoje e quando Ele voltará?

Hebreus 8
4Ora, se ele estivesse na terra, nem mesmo sacerdote seria, visto existirem aqueles que oferecem os 
dons segundo a lei, 5os quais ministram em figura e sombra das coisas celestes, assim como foi 
Moisés divinamente instruído, quando estava para construir o tabernáculo; pois diz ele: Vê que 
faças todas as coisas de acordo com o modelo que te foi mostrado no monte.

Hebreus 7
14pois é evidente que nosso Senhor procedeu de Judá, tribo à qual Moisés nunca atribuiu 
sacerdotes.

“Os quais ministram em figura e sombra das coisas celestes” (Hb 8.5a). O que os sacerdotes levitas 
faziam? Pegavam o sangue do sacrifício e levavam para o tabernáculo (lugar santo) 
DIARIAMENTE, e para o lugar santíssimo UMA VEZ POR ANO. Mas, isto era um símbolo do 
que aconteceria no Céu após o sacrifício do Cordeiro de Deus.

Hebreus 9
6Ora, depois de tudo isto assim preparado, continuamente entram no primeiro tabernáculo os 
sacerdotes, para realizar os serviços sagrados; 7mas, no segundo, o sumo sacerdote, ele sozinho, 
uma vez por ano, não sem sangue, que oferece por si e pelos pecados de ignorância do povo,

Esse é o símbolo que durou de Gênesis até Malaquias. Mas, aí nasceu o bebê Jesus em 
Mateus/Marcos/Lucas e João (o início do Novo Testamento). E como Jesus cumpriu esses 
símbolos? E como Ele os cumpre até hoje?

Hebreus 8
1Ora, o essencial das coisas que temos dito é que possuímos tal sumo sacerdote, que se assentou à
destra do trono da Majestade nos céus, 2como ministro do santuário e do verdadeiro 
tabernáculo que o Senhor erigiu, não o homem. 3Pois todo sumo sacerdote é constituído para 
oferecer tanto dons como sacrifícios; por isso, era necessário que também esse sumo sacerdote 
tivesse o que oferecer.

Jesus nasceu de Maria como ser humano, mas Ele já existia como Deus desde a eternidade. Da 
mesma forma, antes do início do sacerdócio levítico, antes da origem do mal no universo, antes do 
Gênesis, Jesus já existia e Ele tinha um plano perfeito para combater o mal. O QG desse Plano da 
Redenção é o Santuário Celestial ou Tribunal, de onde veio o tabernáculo israelita no deserto e o 
templo de Salomão. Então, após o bebê Jesus nascer, crescer, vencer o mal e morrer na cruz, Ele 
voltou para o QG para dar continuidade ao Plano da Redenção (mas, Seu Substituto, o Senhor 
Espírito ficou aqui na Terra), agora como Juiz/Sumo 
Sacerdote/Advogado/Cordeiro/Anjo/Homem/Deus, tudo junto, pois Ele é Todo-poderoso e também 
porque o mal envolveu Deus e todas as Suas criaturas em todo o universo. O que Ele faz no 
Santuário divino desde que ressuscitou e subiu ao Céu?

Hebreus 7
23Ora, aqueles são feitos sacerdotes em maior número, porque são impedidos pela morte de 
continuar; 24este, no entanto, porque continua para sempre, tem o seu sacerdócio imutável. 25Por 
isso, também pode salvar totalmente os que por ele se chegam a Deus, vivendo sempre para 
interceder por eles. 26Com efeito, nos convinha um sumo sacerdote como este, santo, inculpável, 
sem mácula, separado dos pecadores e feito mais alto do que os céus, 27que não tem necessidade, 
como os sumos sacerdotes, de oferecer todos os dias sacrifícios, primeiro, por seus próprios 



pecados, depois, pelos do povo; porque fez isto uma vez por todas, quando a si mesmo se 
ofereceu.

Hebreus 9
27E, assim como aos homens está ordenado morrerem uma só vez, vindo, depois disto, o juízo, 
28assim também Cristo, tendo-se oferecido uma vez para sempre para tirar os pecados de 
muitos, aparecerá segunda vez, sem pecado, aos que o aguardam para a salvação.

Portanto, Aquele que é Todo-poderoso, mas ficou do tamanho de um bebezinho por amor e para 
salvar, está preparando lugar para mim e você lá no Céu por meio do Plano da Redenção, o qual 
estava na fase da interseção e aplicação diária do sacrifício de Jesus sobre o pecador arrependido 
que crê Nele! A fase do julgamento que revelará quem acredita Nele e quem não crê Nele, é a fase 
atual, onde Ele tira “os pecados de muitos”, mas não de todos. Quando Jesus concluir essa fase, Ele 
voltará!

IV. O que falta acontecer para Jesus retornar?

Apocalipse 13
5Foi-lhe dada uma boca que proferia arrogâncias e blasfêmias e autoridade para agir quarenta
e dois meses; 6e abriu a boca em blasfêmias contra Deus, para lhe difamar o nome e difamar o 
tabernáculo, a saber, os que habitam no céu. 7Foi-lhe dado, também, que pelejasse contra os 
santos e os vencesse. Deu-se-lhe ainda autoridade sobre cada tribo, povo, língua e nação; 8e 
adorá-la-ão todos os que habitam sobre a terra, aqueles cujos nomes não foram escritos no 
Livro da Vida do Cordeiro que foi morto desde a fundação do mundo.

Assim como o Senhor Jesus foi enviado por Deus e ministrou a Palavra com autoridade por 3 anos e
meio literais (27 – 31 d.C), o que equivale a 42 meses, a serpente ou o dragão enviou um falso 
Messias, um poder político-religioso o qual por 42 meses proféticos ou 1260 dias proféticos (1260 
anos literais) ministrou a mentira com autoritarismo. O papado é esse falso Messias ou anticristo. 
Ele espalhou mentiras em forma de doutrinas cristãs (sacramentos, imortalidade da alma, falso 
sábado/domingo, igrejismo, perda da autoridade da Bíblia e do espírito profético). O resultado 
desses 42 meses de pregação da mentira (de 538 a 1798), é seguinte realidade: cristãos que acham 
que seguem a Cristo, mas seguem o falso Cristo. E estão correndo o risco de perderem o Espírito 
Santo cuja função é morar permanentemente em nós! E o papado não age sozinho. Ele é apenas 
uma parte de Babilônia. Assim como Jesus deixou o Espírito Santo em Seu lugar aqui na Terra, o 
papado deixará os evangélicos dos EUA e do mundo inteiro, cheios do falso Espírito Santo (a outra 
besta, aquela que emerge da terra, cf. Ap 13.11-18). Satanás tem vários fantoches, assim como a 
besta do mar tem várias cabeças, para iludir as mentes, corromper a consciência e expulsar o 
Espírito Santo da alma.

Apocalipse 17
5Na sua fronte, achava-se escrito um nome, um mistério: Babilônia, a Grande, a Mãe das 
Meretrizes e das Abominações da Terra.

Apocalipse 14
8Seguiu-se outro anjo, o segundo, dizendo: Caiu, caiu a grande Babilônia que tem dado a beber a 
todas as nações do vinho da fúria da sua prostituição.

O Senhor Jesus levantou um povo para advertir o mundo dessa mistura de mentira com Verdade, 
dessa Babilônia. E eles cumprem a profecia do segundo anjo que afirma: “Babilônia foi julgada e 
condenada no Tribunal de Cristo. Não bebam de suas crenças e doutrinas”. E enquanto esse povo 
proclama essa mensagem aqui na Terra, sabe o que Jesus está fazendo no Tribunal?



Mateus 13
47 O reino dos céus é ainda semelhante a uma rede que, lançada ao mar, recolhe peixes de toda 
espécie. 48E, quando já está cheia, os pescadores arrastam-na para a praia e, assentados, escolhem 
os bons para os cestos e os ruins deitam fora. 49Assim será na consumação do século: sairão os 
anjos, e separarão os maus dentre os justos, 50e os lançarão na fornalha acesa; ali haverá choro e 
ranger de dentes.

Se os anjos irão separar é porque o julgamento já terá sido feito e a sentença, dada. Jesus desceu do 
Céu, nasceu, viveu, sofreu, morreu, ressuscitou e voltou para o Céu e está quase concluindo esse 
julgamento. Em breve Ele voltará para revelar a sentença!

APELO

Neste final de 2022, decida fazer parte daqueles que advertem Babilônia e não dos que fazem 
parte dela.

Certamente, o Espírito Santo que ficou na Terra, guia os mensageiros, a igreja ANGÉLICA 
(não evangélica), nessa obra de advertir os moradores da Terra.

Se você ama o Senhor Jesus e o Senhor Espírito Santo, não participe da comida de Babilônia, 
dos filmes de Babilônia, das vestes de Babilônia, das doutrinas de Babilônia, do Natal e 
réveillon de Babilônia, enfim, do estilo de vida de Babilônia.

Talvez, o que falta acontecer para Jesus voltar seja EU SAIR DE BABILÔNIA para NÃO 
receber o FALSO ESPÍRITO SANTO e PERDER O ESPÍRITO SANTO QUE JESUS 
DEIXOU EM MIM!

Aproveitemos que Ele ainda não terminou o julgamento e sejamos guiados pelo verdadeiro 
Espírito Santo para fora de Babilônia. Amém!


